

# FAMOSOS

Rosemarí Mixco

FOTO EDH / AFP



OPRAH WINFREY

## Oprah Winfrey lanza una experiencia de bienestar virtual

Durante estas experiencias, Winfrey abordará temas como el cuidado personal en la pandemia, conectarse con la gente o trabajar por un estilo de vida saludable.

Oprah Winfrey, quien visitó grandes recintos este año en una gira de bienestar, está llevando la idea a los hogares, a la gente que está varada en casa debido a la pandemia del coronavirus.

La magnate de los medios de comunicación anunció el martes "Oprah's Your Life in Focus: A Vision Forward - Live Virtual Experience", un evento gratuito e inte-

ractivo de cuatro semanas que será una extensión de su gira de bienestar con WW (Weight Watchers Reimagined). Las experiencias de 90 minutos, presentadas por Winfrey vía Zoom, se transmitirán a las 11 de la mañana hora de Nueva York (1500 GMT), los sábados, desde el 16 de mayo hasta el 6 de junio.

"A principios del 2020, pasé nueve semanas viajando por el país, hablándole a la gente de cómo mantenerse bien y enfocada. Fue estimulante. Entonces la pandemia nos golpeó y nos sacudió a todos", dijo Winfrey en un comunicado. "Ahora es más importante que nunca estar y mantenerse sano y fuerte. Juntos, vamos a reiniciar, reenfocarnos y encontrar la claridad para las cosas más importantes", enfatizó.

## Olga Tañón rinde homenaje a mujer transgénero asesinada

La cantante puertorriqueña presentó ayer la canción y el video de "Alexa", dedicada a una mujer transgénero del mismo nombre asesinada a finales de febrero por desconocidos en el municipio de Toa Baja (norte). "Alexa" es un tema que lleva como mensaje el verdadero significado de la palabra tolerancia, un llamado contra el odio, la discriminación y el racismo", destacó Tañón en un comunicado. — EFE



FOTO EDH / AFP

## CIFRA

# +115,000,000

### DE DÓLARES RECAUDÓ TELETÓN EN NUEVA YORK

Tina Fey anunció entre lágrimas lo colectado a beneficio de los neoyorquinos impactados por el COVID-19 en un teletón virtual. "Gracias, gracias", dijo Fey, quien fungió como anfitriona del evento "Rise Up New York!" el lunes por la noche. —AP

## ASI LO DIJO

"Yo había visto la primera edición de un programa de baile en el que salía y ella (Iratxe Beorlegui) me encantó y cuando me invitaron a ser parte dije: olvídense del premio yo voy por la jueza..."

## FAISY, SOBRE SU PROMETIDA.



FOTO EDH / AFP

## Bryan Adams se disculpa tras comentarios contra China

El músico canadiense se disculpó ayer tras haber estallado contra China en las redes sociales con comentarios racistas sobre el origen del coronavirus, del que culpó a "jodidos comedores de murciélagos", tras la cancelación de un concierto en Londres. "Disculpas a todo aquel que se ofendiera por mi post de ayer. Sin excusas, simplemente quería despotricar contra la horrible crueldad contra los animales en esos mercados de productos frescos que son la posible fuente del virus y promover el veganismo", dijo Adams en Instagram. El artista difundió esas palabras tras la polémica ocasionada por un mensaje el lunes en la misma red social. El cantante, que dejó de comer carne y productos lácteos en 1989, ha recibido un aluvión de críticas. —EFE